



尼崎市立立花中学校

学校だより

令和3年9月号

強く生き、正しく考え、優しく関わる立中生

東京オリンピックから学ぶこと

校長 岡本 修一

朝夕の風をほんの少し涼しく感じるようになりました。長い夏休みが終わり、にこにこ顔の生徒たちが久しぶりに校庭に戻ってきました。夏休みが5日間延長され、8月30日(月)は2学期始業式でした。生徒たちは元気よく登校し、しっかりと挨拶ができています。コロナ感染予防を徹底し、通常の授業がスタートしました。



終業式と始業式では、生徒たちに次のような話をしています。「・・・「オリンピックは勝つことよりも参加することに意義がある」という言葉を知っていますか。クーベルタンが世界の人に伝えたい「オリンピック精神」について語った言葉です。勝つことよりも大切なこととは何でしょうか。・・・オリンピック選手は、目標を持ち、純粋に努力することの尊さ、生き方を私たちに教えてくれます。・・・この「努力の尊さ」に意義があります。私たちは、つい負けにこだわり、負けてしまった選手に対して尊敬の思いを欠いてしまうことがあります。選手たちはメダルをとることをめざし、精一杯がんばっています。私たちは、一喜一憂

しながらも、この頑張っている選手を応援し、勝ち負けや、メダルのあるなしに関係なく、惜しめない拍手を送る「純粋な応援」をすることに意義があります。オリンピックはその昔、男性のみの競技で女性は参加できませんでした。肌の色で差別される「人種差別」問題もありました。国同士の戦争や対立で参加できない国もありました。障がいのある人たちは、スポーツをする機械もほとんどありませんでした。人間は長い歴史の中で、オリンピックを通して、これらの間違いに気づき改善してきました。今では、性別や肌の色、国籍、障がいの有無に関係なく、誰もがスポーツに参加できるようになったのです。皆さんは、東京オリンピック・パラリンピックを通して、「私たちは、1人ひとりが大切な人間である」という「人権の大切さ」を学ぶことができることでしょうか。そして世界平和の大切さを深く感じることができることでしょうか。・・・オリンピック精神は、友情や思いやり、協力やフェアプレー精神などの、人間のよりよい生き方に深くつながっていきます。・・・東京オリンピック、パラリンピックを通して、オリンピック精神について



考えてみましょう。」

ご存知のように、東京オリンピックでは、特に10代の若い選手たちが大活躍しています。先週からパラリンピックが開催され9月5日まで、まだまだ選手たちの活躍が期待されています。私たちは、全ての選手たちの頑張りを応援しながら、このオリンピック精神を通して、人としてよりよい生き方について考え、学ぶことができるのではないのでしょうか。



【夏の総合体育大会、コンクールがおわりました】

8月21日の全国大会閉会をもって、令和3年度中学校総合体育大会が終わりました。陸上部と、男子バスケットボール部は全国大会まで勝ち進むことができました。全ての生徒たちは、立花中学校の代表として素晴らしいプレーをみせてくれました。保護者、地域の皆様、数々のご協力、ご声援いただきありがとうございました。勝ち負けに関係なく、出場した生徒たちの活躍ぶり、最後まであきらめない姿、頑張り抜く姿に感動をもらいました。また、大会運営のお世話をしてくれた生徒たちもたくさんおりました。生徒たちはそれぞれに自分たちの目標を達成できたことでしょうか。試合の終わった後、あと少しで・・・と悔しくて涙を流し、眠れなかった、つらかった生徒もいたことでしょうか。生徒たちにとって、次へ挑戦していくためのエネルギーとなることでしょうか。

2学期の学校生活の中でも、いろいろな学習活動を通し、悔しいこと、つらいことがあることでしょうか。これは生徒たち自身が乗り越えていくための底力をつけるチャンスがやってきたと思ひましょう。保護者、地域の皆様のご協力をお願いいたします。



【2学期に向けて】

夏季休業中、教職員はいじめ防止や人権、体罰防止などの研修に参加し、安全・安心な学校を目指し、職員一丸となって取り組んでいます。

2学期には、状況を見ながらにはなりますが、少しでも学校の様子を見て頂く機会を設けたいと考えております。また、心配な状況が続きますが、学校におきましても引き続き換気や手洗い等の感染症対策の徹底に努めてまいりますので、今後ともご理解・ご協力いただきますようお願いいたします。

【お願い】

「ミマモルメ」の登録がお済みでない保護者の方は、登録をお願いいたします。ご家庭においてもコロナウイルス感染症予防に、引き続きご配慮ください。臨時休校の対応等についての連絡については、ミマモルメにてお知らせいたします。どうぞよろしくお願い申し上げます。学校ホームページにもQRコードをお使いいただいても登録できます。



*職員紹介

7月で養護教諭 濱井先生が退職されました。お世話になりました。

8月より養護教諭として村田 実知佳先生が着任されました。保健室でお世話になります。